

4000 Euro für die Tafeln

Spende der Volksbank Hameln-Stadthagen

Hameln-Pyrmont. Die Volksbank Hameln-Stadthagen hat der Tafel Hameln 1000 Euro gespendet. Die Spende ist Teil einer Aktion, bei der die Bank insgesamt 4000 Euro an vier Tafeln in der Region verteilt hat. Das Geld stammt aus einer Kundenbefragung, bei der Teilnehmer entscheiden konnten, welche Tafel im Geschäftsgebiet der Volksbank unterstützt werden soll.

Kundenbefragung mit sozialem Zweck

Die Befragung führt die Volksbank regelmäßig durch, um die Zufriedenheit der Kunden zu ermitteln und dadurch das eigene Handeln zu überprüfen und bestmöglich zu verbessern. „Mit dieser Aktion kombinieren wir zwei wichtige Anliegen: die Optimierung unserer Leistungen und die Unterstützung unserer Region“, erklärte Regionaldirektor Frank Schulz.

Die Tafeln in Bad Pyrmont, Stadthagen, Hameln und Bad Münden erhielten jeweils 1000 Euro. Die Stiftung „Wir“ der Volksbank Hameln-Stadt-



Frank Schulz übergab die Spende persönlich an Roland Bittermann von der Tafel Hameln und lobte die wichtige Arbeit der Einrichtung. Er rief dazu auf, die Tafeln weiterhin zu unterstützen, um Menschen in Not zu helfen. FOTO: VOBA PR

hagen nutzte die Spendenaktion ebenfalls als Gelegenheit, aktiv zu werden. Sie verdoppelte die Spende der Bank und stellte jeder Tafel weitere

1000 Euro zur Verfügung. Frank Schulz, der neben seiner Rolle als Regionaldirektor auch dem Vorstand der Stiftung angehört, freute sich, diese erfreuliche Nachricht zu überbringen. „Es ist schön, zu sehen, wie wir gemeinsam einen noch größeren Unterschied machen können“, betonte er. Die Tafel Hameln versorgt bedürftige Menschen mit Lebensmitteln und freut sich sehr über die Spende.

